
Ata da Quadragésima Primeira Sessão Ordinária da 15ª Legislatura realizada no dia 14 de 

março de 2022, no Plenário da Câmara Municipal de Balsa Nova, seguindo todos os 

protocolos de segurança em prevenção ao Coronavírus, COVID-19, sob a Presidência do 

Vereador Ernani Bubniak. A Sessão teve início às 19h00, além do Presidente, contou com 

a presença dos Vereadores: Adalton Portela Franco, Clever Aparecido Iavolski Poletto, 

João Carlos da Luz, Joel Bathke, Nélio José Chiquito, Reinaldo José Franco Filho com a 

falta justificada do Vereador Jocemir Favaro e Valmir José Matozo. O Presidente Ernani 

Bubniak solicitou ao Secretário Vereador Nélio José Chiquito, que realizasse a leitura da 

ata da sessão anterior, a qual teve seu conteúdo aprovado por unanimidade. No 

EXPEDIENTE ocorreu a leitura do Ofício nº 21/2022, da Assembleia Legislativa do Estado 

do Paraná em nome do Deputado Estadual Alexandre Curi e do Deputado Estadual Guto 

Silva, que comunica a Câmara de Vereadores que atendendo a solicitação dos 

parlamentares: Nélio José Chiquito, Adalton Portela Franco, Joel Bathke, Ernani Bubniak, 

Reinaldo José Franco Filho, Valmir José Matoso e João Carlos da Luz foi viabilizado 

recurso na ordem de R$ 2.600.000,00 (dois milhões e seiscentos mil reais) junto a 

Secretaria de Desenvolvimento Urbano do Governo do Estado do Paraná com a finalidade 

de reformar o Ginásio Municipal de Esportes Reginaldo Miguel Costa. O recurso se 

encontra disponível na referida secretaria, mediante cumprimento dos devidos trâmites 

legais; do Ofício nº 078/2022, do Executivo Municipal, que encaminha o Projeto de Lei nº 

010/2022; do Projeto de Lei n° 10/2022, do Executivo Municipal; do Parecer Conjunto 

01/2022, das Comissões de Justiça e Redação e de Obras e Serviços Públicos; do Parecer 

Conjunto 02/2022, das Comissões de Justiça e Redação e de Educação, Saúde e 

Assistência Social; do Requerimento nº 017/2022, do Vereador João Carlos da Luz; do 

Requerimento nº 020/2022, dos Vereadores Adalton Portela Franco, Ernani Bubniak, João 

Carlos da Luz, Joel Bathke, Nélio José Chiquito, Reinaldo José Franco Filho e Valmir José 

Matoso. Na ORDEM DO DIA, ocorreu única discussão e votação para o pedido de 

tramitação em regime de urgência do Projeto de Lei nº 010/2022, do Executivo Municipal. 

Colocado em votação foi aprovado por todos os votantes. Única discussão e votação do 

Parecer Conjunto n° 01/2022, das Comissões de Justiça e Redação e de Obras e Serviços 

Públicos. Colocado em votação foi aprovado por todos os votantes. Primeira discussão e 

votação do Projeto de Lei n° 007/2022, do Executivo Municipal, cuja súmula altera 

dispositivo da Lei n° 1191, de 14 de maio de 2021 que regulamenta no âmbito do Município 

de Balsa Nova/PR a Lei Federal n° 13.913, de 25 de novembro de 2019, que altera a Lei 

Federal n° 6.766, de 19 de dezembro de 197, para assegurar o direito de permanência de 

edificação na faixa não edificável contígua às faixas de domínio público de rodovias e para 

possibilitar a redução da extensão dessa faixa não edificável por lei municipal ou distrital, 



conforme especifica. Colocado em votação foi aprovado por todos os votantes. Única 

discussão e votação do Parecer Conjunto n° 02/2022, das Comissões de Justiça e 

Redação e de Educação, Saúde e Assistência Social. Colocado em votação foi aprovado 

por todos os votantes. Primeira discussão e votação do Projeto de Lei n° 008/2022, do 

Executivo Municipal, cuja súmula altera disposições da lei n° 586, de 25 de março de 2015, 

conforme especifica. Colocado em votação foi aprovado por todos os votantes. Única 

discussão e votação do Requerimento n°017/2022, de autoria do Vereador João Carlos 

da Luz, que solicita a construção de área de passeio nas seguintes ruas: com início na Rua 

D’ Pedro II, localidade de São Caetano, até a Avenida Anibal Krury, localidade de Morro 

Grande. Colocado em votação foi aprovado por todos os votantes. Única discussão e 

votação do Requerimento n°020/2022, de autoria dos Vereadores Adalton Portela Franco, 

Ernani Bubniak, João Carlos da Luz, Joel Bathke, Nélio José Chiquito, Reinaldo José 

Franco Filho e Valmir José Matoso, que solicitam uma nova unidade básica de saúde 

(UBS), na localidade do Bugre. Colocado em votação foi aprovado por todos os votantes. 

Nas explicações pessoais o Vereador Clever Aparecido Iavolski Poletto comentou se tem 

alguma previsão sobre a iluminação pública da cidade porque os moradores estão 

reclamando. O Vereador Nélio José Chiquito falou que o Prefeito já solicitou ao 

departamento de obras e a empresa que realiza a manutenção para fazer uma força tarefa 

para solucionar esse problema o mais rápido possível. O Vereador Clever Aparecido 

Iavolski Poletto sugeriu que os moradores pudessem fazer os protocolos no bairro não 

precisando se deslocar até a Sede do município. O Vereador Clever também questionou 

se o município tem previsão de contratação de fonoaudiólogo porque uma mãe procurou 

informando que o filho precisa e ela não tem condições de pagar. O Vereador também 

comentou se foi enviado ofício a polícia referente aos furtos ocorrido principalmente na 

localidade de São Luiz do Purunã. O Vereador João Carlos da Luz comentou que conversou 

com o Sargento Cabral e vai ser aumentado o efetivo para conseguir realizar mais rondas 

na localidade. O Vereador Clever agradeceu o Deputado Estadual Gugu Bueno que 

entregou a emenda ao município de um ultrassom e uma ambulância no valor de R$ 

300.000,00 (Trezentos mil reais). O Vereador Reinaldo José Franco Filho fez um 

agradecimento ao Deputado Federal Gustavo Fruet pela verba destinada para o nosso 

município no valor de R$ 1.065.726,00 agradeceu também ao Prefeito Marcos Zanetti que 

garantiu essas verbas vão ter a contrapartida do município. O Vereador Joel Bathke 

comentou sobre mais uma ambulância no valor de R$ 170.000,00 através do Deputado 

Estadual Guto Silva e uma Van para transporte de pacientes a pedido do Vereador Valmir 

José Matozo ao Deputado Francischini e também fez um agradecimento ao Senador Flavio 

Arns por uma emenda no valor de R$ 150.000,00 que será para a saúde e também 



agradecer o governo do estado. O Vereador João Carlos da Luz agradeceu o Deputado 

Federal Ricardo Barros pela verba para compra de um rolo compactador no valor de R$ 

382.000,00 e também agradeceu a emenda no valor de R$ 1.500.000,00 destinada a 

construção do novo centro médico que é de grande importância para a comunidade. O 

Vereador Ernani Bubniak leu o ofício recebido do Deputado Federal Luizão Goulart e 

agradeceu a destinação de um recurso para o nosso município no valor de R$ 786.000,00. 

O Vereador Nelio José Chiquito agradeceu todos os Deputados que destinaram emendas 

para o nosso município também agradeceu ao Governador Ratinho Junior por sempre estar 

ajudando a nossa cidade. Comentou também que o nosso município recebeu através de 

emendas parlamentares mais de R$ 7.000.000,00 através dos Deputados e vereadores da 

base junto com o nosso Prefeito. Nada mais havendo o Senhor Presidente marcou próxima 

Sessão Ordinária para o dia 21 de março de 2022, as 19h00. Em seguida, foi encerrada a 

Sessão da qual, eu, Secretário, lavrei a presente ata que, após lida e achada conforme, e 

assinada pelo Presidente e pelos demais Vereadores presentes, contendo uma exposição 

dos acontecimentos na Sessão, nos termos do Art. 93 do Regimento Interno desta Casa de 

Leis. 

 

 

 

 


